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托管5年!“姚之队”和上海男篮终于真正
联系到一起，但纽带不是“收购”而是“托
管”——这也意味着，姚明新赛季出现在昔日
母队面前时，他的实际身份是“管家”，而不是
众人期待的“东家”。

权宜之计
今年7月15日，由姚明授权、“姚之队”全权

运作的投资管理公司与上海东方篮球俱乐部股
东就俱乐部股权转让事项达成一致，并正式签
署一份框架协议。根据这份协议，上海男篮三
大股东都明确表示，愿意将所有股权都转让给
姚明，这也意味着，一旦真正完成股权转让之
后，姚明的投资管理公司将成为新俱乐部唯一
的股东，而姚明无疑就是上海男篮的新老板。

如今3个多月过去，有关上海东方篮球俱
乐部的国有资产评估工作也早已结束，但是

“姚之队”和上海男篮并未如愿成为老板和员
工的关系，横亘在双方之间的，就是公开挂牌
交易后可能引起的其他企业竞购，其中一家
健身企业一直都对上海男篮“虎视眈眈”，而
且也不排除其他企业成为“拦路虎”。

如今，“姚之队”先用托管方式拿下上海
男篮，有助于上海队新赛季的备战工作尽快
展开。不过用托管方式接盘也有弊端，那就
是“姚之队”实际上和此前的西洋集团一样，
只拥有对球队的经营权和管理权，并未涉及
其他权利的变更。

备战启动
虽然只是“管家”，但是姚明及其管理团

队振兴上海男篮的信心和热情并未有所减
弱。据“姚之队”人士透露，上海男篮是姚明
最重视的投资项目，如今“姚之队”可谓倾巢
而出，正在紧锣密鼓进行球员签约工作以及
内外援引进事宜。

此前上海男篮队员和俱乐部的合同已经
于 9月底到期，在“姚之队”托管上海男篮后，
队员也将和新俱乐部签订新的工作合同。不
过据了解，由于双方对新合同还存在一定分

歧，因此谈判并没有预料中顺利，如今“姚之

队”正在与队员逐一沟通，争取尽快完成续

约。此外“姚之队”昨晚表示，上海男篮新赛季

将“肯定引进高水平外援”，并且“外援会在近

期到位”，“至于究竟引进两名还是三名外援，

还要由俱乐部和教练组协商之后再确定”。

“姚之队”表示，现在姚明并不在乎自己

的身份是“管家”还是“东家”，他现在一心想
做的，就是通过自己的努力让上海男篮重新
崛起，“上海男篮上赛季在CBA倒数第二的成
绩，以后不希望再出现。” 林峰

本报讯 赌球一直被视作阻碍中国足球
发展的最大毒瘤，但苦无证据，国内联赛“打
赌”工作很难推进。不过，据记者了解，中国
足球的“反赌工作”将进入破冰期。一条爆炸
性消息在足球圈内不胫而走，沈阳一个涉嫌
操纵国内联赛的赌博团伙被警方抓获，多名
足球圈人士涉嫌与赌博团伙合作，操纵国内
联赛赛果。目前负责侦办此事的辽宁省公安
部门相关人士昨晚向记者表示，此事暂不便
向外界透露。

这一消息两周前就已经传出，记者经过
多方求证后了解到，本次由公安部牵头进行
的足坛“反赌风暴”席卷全国，到目前为止，
四川、深圳及广州等地已有人士被警方带走
调查。

据悉，广州市足协官员杨旭、广州广药足
球俱乐部前任副总经理吴晓东等人正在辽宁
接受警方调查。吴晓东曾在2006赛季任广药
足球俱乐部副总经理，杨旭当时任副总经理
兼领队，两人均在赛季结束后离开俱乐部。

2006年，广州医药集团足球俱乐部在当
年的甲级联赛提出冲超目标，但在主教练戚
务生的带领下，广药队最终 15 胜 3 平 6 负积
48分仅获联赛第三名，冲超失败。

记者昨日致电时任广药俱乐部副董事长
谢彬了解情况，但其手机不通。其后，记者采
访了广药俱乐部，俱乐部某负责人透露，俱乐
部的确有部分工作人员协助警方调查，俱乐
部目前也正在积极配合辽宁警方的调查，但
此时不便透露太多情况。 据《广州日报》

卡卡重返圣西罗赢掌声
据新华社电 当巴西球星卡卡在昨日的

欧冠联赛中踏上熟悉的圣西罗球场时，他身披
的战袍已经由红黑相间变成了纯白色。尽管
不再是这片球场的主人，但是卡卡优异的表现
依旧为他赢得了掌声。

昨日的比赛中，卡卡所效力的皇家马德里
队客场1∶1战平AC米兰。整场比赛卡卡发挥
出色，正是他的射门给了本泽马补射得分的机
会，帮助客队取得领先。不过这位在红黑军团
效力过6个赛季的巴西人依旧得到了主场球迷
热烈的掌声，这让卡卡深为感动。

目前在欧冠联赛小组赛C组中，AC米兰和
皇马同积7分领跑。

三星杯孔杰零封古力进决赛
本报讯 昨日，第14届三星杯世界围棋大

师赛三番棋半决赛在上海进行了第二盘的较
量。孔杰九段执黑256手2目半击败古力九段，
两赢两局后率先进入决赛。邱峻八段在与韩国
棋手李昌镐九段的比赛中执白 163 手中盘落
败，中国未能提前包揽冠亚军。今天9时30分，
邱峻将与李昌镐进行决胜局的比赛。 木木

丰田宣布正式退出2010年F1
本报讯 日本当地时间4日下午4点，日本

第一大汽车制造商丰田汽车公司在东京召开
新闻发布会，正式宣布立即退出F1，从 2010年
开始不再参加F1大奖赛。据悉，促使丰田选择
退出的最大原因仍旧是影响全球的经济危机。

丰田从2002年开始加入F1，迄今获得3次
杆位，13次上领奖台，不过未能获得一次分站
冠军。2005赛季的车队积分榜第4位是丰田车
队在F1中最好成绩。 木木

阿联伤势确诊归期未定
本报讯 昨日，新泽西篮网官方对外公布，

经过MRI(核磁共振)检查，易建联的伤势被证实
为右膝内侧副韧带(MCL)一级扭伤。据悉，阿
联的伤势并无大碍，将马上开始进行康复训
练，但是具体复出时间表尚未确定。

在前日篮网对阵夏洛特山猫的比赛进行到
第三节时，山猫前锋华莱士在一次拼抢中撞上了
阿联，随后阿联抱着自己的右膝痛苦倒地。 木木

掘金四连胜创24年来最佳开局
据新华社电 在当家球星安东尼和比卢

普斯的带领下，掘金队在昨日的 NBA 常规赛
中，客场111∶93大胜步行者队，四战全胜的战
绩也创下该队24年来的最佳开局；同时保持全
胜的还有波士顿凯尔特人队，“绿衫军”在客场
轻松以105∶74击败费城76人队，迎来骄人的
五连胜。

在当天进行的其他比赛中，雷鸣队经过加
时以 98∶101 不敌湖人队，热火队 96∶104 负
于太阳队，活塞队 85∶80 胜魔术队，公牛队
83∶81胜雄鹿队，小牛队 96∶85胜爵士队，开
拓者队91∶97负于老鹰队。

公安部牵头 中国足坛掀起反赌风暴
沈阳赌博团伙被抓获 广州圈内人士接受调查

想当东家，先从管家做起
“姚之队”和上海男篮达成协议 以托管方式取得5年经营权

昨天从上海东方篮球俱乐部传

来消息，该俱乐部股东代表已于日前与

姚明及其管理团队达成托管协议，双方

协议为期5年，这就意味着“姚之队”在

今后5个CBA赛季拥有上海男篮的经

营权。据了解，“姚之队”的陆浩将出任

上海东方篮球俱乐部总经理。

根据托管协议，上海男篮主场不会

迁出上海，姚明将持续向俱乐部提供资

金支持。俱乐部管理团队将引进欧美

先进管理模式，力求短时间内提高俱乐

部运动成绩。


